
AlpinForum

Europas größte Bergsportmesse mit Fachtagung im Herzen der Alpen

Jährlich im November in Innsbruck

200 Aussteller:innen treffen auf über 12.000 Besucher:innen in 2 Tagen

Rund 88 % der Besucher:innen haben auf der Alpinmesse Kaufanregungen

bekommen und werden diese voraussichtlich realisieren

Themenmix Bergsteigen / Ski(touren) / Klettern / Biken / Trailrun /

Reisen gepaart mit alpiner Sicherheit

Alpinforum – Impulsvorträge – Reisevorträge – Workshops

Multivisionsvorträge mit nationalen und internationalen Bergsportgrößen

CONGRESS UND MESSE INNSBRUCK GMBH, Rennweg 3, 6020 Innsbruck, Austria
Standorte: Congress Innsbruck, Rennweg 3, 6020 Innsbruck |
Messe Innsbruck, Kapuzinergasse 11, 6020 Innsbruck |  
congresspark igls, Eugenpromenade 2, 6080 Igls
FN 36779m, LG Innsbruck, UID ATU 31718503. Änderungen vorbehalten.

IHRE ANSPRECHPARTNER

ÖFFNUNGSZEITEN
SAMSTAG, 16. NOVEMBER 2024: 10:00 – 19:00 Uhr
SONNTAG, 17. NOVEMBER 2024: 10:00 – 17:00 Uhr

HALLENÜBERSICHT

NADINE MÜHLBURGER
Junior Projektleitung
t: +43 (0) 512 5383-2156
e: n.muehlburger@cmi.at
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AUSSTELLERSTIMMEN
Michael Larcher (Österreichischer Alpenverein) 
  Für uns hat die Alpinmesse mit Alpinforum seit Anfang an eine große Bedeutung 

und ist jedes Jahr ein Highlight. Durch das hervorragende Rundumprogramm an 
Workshops und Vorträgen können wir unser Leistungsportfolio zeigen, das Informati-
onsbedürfnis, das in der ganzen Community herrscht, stillen und zufriedene Besucher 
wieder zurück ins Gelände schicken. Für uns bietet sich zudem die Chance, Messebesu-
cher von unseren Leistungen zu überzeugen und sie als Mitglieder zu gewinnen. Das 
Besucheraufkommen war auf der Alpinmesse mit Alpinforum 2023 extrem gut und wir 
sind sehr zufrieden.

Tom Rabl (Bergsportführerverband Tirol) 
  Wir präsentieren uns hier auf der Alpinmesse mit Alpinforum, um all unsere Berufs-

gruppen einem qualitativen Publikum vorstellen und darüber informieren zu können. 
Einerseits treffen wir hier interessierte Endkunden an, die beispielsweise mit einem 
Bergsportführer ein Bergerlebnis planen und andererseits gelingt es uns, den Nach-
wuchs für den Berg- und Skiführerbereich zu begeistern. Wir sind mit dem Verlauf 
der Alpinmesse mit Alpinforum 2023 sehr zufrieden, es kommen wirklich sehr viele 
interessierte Leute mit konkreten Fragen auf uns zu. Nun stellen wir bereits konkrete 
Überlegungen für unseren Messestand 2024 an, der noch größer werden soll. Die 
Alpinmesse mit Alpinforum ist die zentrale Plattform für alle Alpinisten und Bergsport-
begeisterten!

Martin Gurdet (Österreichischer Bergrettungsdienst, Bundesverband) 
  Als Bergrettung sind wir sehr gerne auf der Alpinmesse mit Alpinforum, weil sie uns 

den unmittelbaren Kontakt zur Berg- und Alpincommunity ermöglicht. Wir freuen 
uns, dass sich alle sieben Landesleitungen hier an einem Stand präsentieren dürfen. 
Für uns geht es einerseits darum, um Tipps zu geben und Präventionsarbeit zur 
Unfallvermeidung zu leisten und andererseits darum, um mit der Szene hautnah ins 
Gespräch zu kommen. Wir können über viele Bergsportinteressierte und Neulinge auf 
der Alpinmesse mit Alpinforum 2023 berichten, es kamen aber auch sehr viele Exper-
ten und Fachbesucher an unseren Stand. Als besonders und einzigartig ist der direkte 
Austausch mit den Herstellern hervorzuheben, der eigentlich etwas Unbezahlbares für 
uns ist. Die Alpinmesse mit Alpinforum ist die größte Messe der Szene und für uns ein 
jährlicher Pflichttermin.

Nina Lang (Salewa) 
  Die Alpinmesse mit Alpinforum ist für uns eine der wichtigsten Messen überhaupt, 

weil sie den Bergsport im Alpenraum abbildet, der unseren Kernmarkt darstellt. Der 
Standort Innsbruck ist ebenfalls besonders, weil Innsbruck für den Bergsport steht 
und vor allem auch für eine junge Bergsportcommunity, die sozial connected ist – 
das ist für uns das perfekte Match. Deshalb ist es für uns enorm wichtig, uns auf der 
Alpinmesse mit Alpinforum zu präsentieren. Wir freuen uns über das hohe Besuche-
raufkommen und Interesse der Besucher an unseren Produkten. Interessant ist für 
mich, wie unterschiedlich das Zielpublikum ist: von Jung bis Alt und auch sehr viele, 
die mehrere Sportarten kombinieren. Es ist ein Wahnsinn, wie viel hier los ist und es 
zeichnet sich eine sehr erfolgreiche Bilanz für uns ab.

Lucas Pisoni (deuter/Leki/X Bionic – Redler Sports GmbH) 
   Die Alpinmesse mit Alpinforum ist für uns das größte B2C-Event des Jahres, hier haben 

wir eine unvergleichliche Chance mit unseren Kunden in Kontakt zu kommen und 
unsere Produkte vorzustellen. Der Standort ist perfekt, weil Innsbruck den Alpinsport 
verkörpert. Für uns als Aussteller ist es super, dass so viele Industriepartner da sind 
und es ein so umfangreiches Rahmenprogramm gibt, denn so wird auch ein großes 
Publikum angezogen. Wir sind selbst schon jahrelang dabei und es war für uns immer 
sehr erfolgreich. Das Besucheraufkommen war auf der Alpinmesse mit Alpinforum 
2023 ausgezeichnet, wir haben eine extrem hohe Nachfrage erfahren und qualitative 
Beratungsgespräche führen können.

Stefan Baumgartner (Salomon) 
  Die Alpinmesse mit Alpinforum ist der finale Startschuss in die Wintersaison und eine 

einzigartige Möglichkeit für uns, den Endkonsumenten unsere breitgefächerte Pro-
duktpalette zu präsentieren. Auf der Alpinmesse mit Alpinforum haben wir eine große 
Bühne, um den Kunden zu zeigen, welche Produkte, Technologien und Innovationen 
wir haben. Das Publikum war ausgesprochen interessiert, es wurden sehr viele Fragen 
gestellt, wir konnten sehr gute Beratungs- und Informationsarbeit leisten. Man hat 
gemerkt, dass die Alpinmesse mit Alpinforum auch über die Grenzen Österreichs hin-
ausstrahlt.

Christiane Leitner (Atomic) 
  Wir sind seit Beginn des Formates Partner der Alpinmesse. Die Alpinmesse mit Alpinfo-

rum ist die einzige Endverbrauchermesse in dieser Größe und mit dieser Relevanz im 
deutschsprachigen Raum. Die hohe Frequenz und Qualität sind für uns maßgebliche 
Faktoren, dass wir jedes Jahr wieder kommen. Innsbruck ist darüber hinaus der ideale 
Standort für den Bergsport. Besonders hervorzuheben an der Alpinmesse mit Alpin-
forum ist auch, dass hier wirklich ein interessiertes Fachpublikum auf die Aussteller 
trifft – nicht wie bei anderen Publikumsmessen, wo auch Besucher vorbeikommen, 
die noch keine Berührungspunkte mit dem Produkt oder den Sportarten hatten. Hier 
gibt es spezifische Fragen, ein sehr hohes Interesse seitens der Besucher. Für uns ist die 
Messe sehr erfolgreich verlaufen.

Corina Belohaubek (Bergwelten vom Red Bull Media House) 
   Die Alpinmesse mit Alpinforum ist für uns die wichtigste B2C-Messe. Warum? Weil wir 

Zielpublikum erreichen, das sich mit den Themen und der Materie intensiv auseinan-
dersetzt. Als größtes Outdoormagazin gehört unsere Marke auf jeden Fall auf diese 
Messe. Besonders schön ist es auch, mit anderen Partnern und Firmen auf der Alpin-
messe mit Alpinforum in Kontakt zu treten und sich zu vernetzen. Es macht Spaß, hier 
dabei zu sein!

Tomas Woldrich (Österreichischer Skiverband – Ski Austria) 
  Wir kommen auf die Alpinmesse mit Alpinforum, um das Leistungsspektrum des ÖSV 

zu demonstrieren. Wir wollen zeigen, dass der ÖSV nicht nur Ski Alpin ist, sondern 
auch mit anderen Disziplinen, wie beispielsweise dem Skitourengehen, eng verbun-
den ist. Aber auch unsere jungen Sportarten und der Nachwuchs stehen groß im Vor-
dergrund, beispielsweise mit der Freestyle Acadamy. Unsere Aktionen zum Mitmachen 
und Vorträge wurden sehr positiv von den Besuchern aufgenommen. Das Publikum 
war für uns fantastisch, da vorwiegend junge aktive Leute oder Junggebliebene auf 
die Alpinmesse kommen. Für den ÖSV-Breitensport ist die Alpinmesse mit Alpinforum 
die perfekte Plattform.
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